



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>113 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84873440</b>
Prix	<b>1 070 000 €</b>

# Vaucresson

## Appartement à vendre (92420)

Cet appartement entièrement rénové en 2021 bénéficie d'une surface carrez de 113 m<sup>2</sup> et d'une terrasse en roof top de près de 127 m<sup>2</sup>. Au premier niveau, il se compose d'une entrée avec placards sur mesure, de toilettes indépendantes, d'un espace buanderie, d'un vaste séjour-salle à manger avec cheminée à l'éthanol s'ouvrant sur un balcon exposition Est et cuisine ouverte avec espace dinatoire totalement équipée avec des matériaux haut de gamme. La partie nuit bien séparée des pièces de vie offre deux chambres d'enfants avec placards sur mesure, une grande salle de douche et un espace jeu et ...

*This apartment, fully renovated in 2021, spans 113m<sup>2</sup> (1,216 sq ft) of Carrez Law surface area and has a 127m<sup>2</sup> (1,367 sq ft) rooftop in addition. The first level has an entrance with tailor-made cupboards, a separate toilet, a laundry area, a spacious living/dining room with ethanol fireplace opening onto an east-facing balcony, and an open kitchen with dining area, fully equipped with high-end materials. The separate sleeping area contains two children's bedrooms with tailor-made cupboards, a large shower room and a playroom and office space. The second level, accessed via a superb staircase in ...*

## **BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST**

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

